



El grupo Provident se suma a la reforestación en Puebla

[redaccion](#) Hace 3 días [Generales](#)

HIPÓLITO CONTRERAS/

El grupo Provident, empresa socialmente responsable, lleva varios años realizando acciones en beneficio del medio ambiente, una de ellas es la reforestación. El pasado miércoles 8 de mayo realizó la plantación de 2 mil 500 árboles en la zona de la Central de Abasto de la capital poblana.

Alejandro Martín Bolaños, director de asuntos corporativos de Provident, informó a esta acción se sumaron voluntarios y alumnos del colegio Mano Amiga. Indicó que se eligió esta zona por presentar problemas de contaminación, por ahí se encuentra la autopista México-Puebla, con más árboles la zona se beneficiará.

Explicó que en el mes de mayo Provident realiza varias reforestaciones en todos los estados del país, en Puebla ha hecho reforestaciones en el Cerro del Zapoteco, Parque Ecológico, en otros lugares.

En otros estados del país, indicó, hacemos limpieza de playas y reforestaciones a la que se suman voluntarios.

Expuso que para asegurar que un alto porcentaje de los árboles sembrados sobreviva, trabajan con organizaciones de la sociedad civil como Reforestemos México, en este caso la organización Escuela Mano amiga se encarga de cuidar las plantaciones mediante el riego.

Expuso que en esta reforestación se espera una sobrevivencia que de los 2 mil 500 árboles sembrados más del 90 por ciento va a sobrevivir, los niños están comprometidos con la educación y el medio ambiente, mediante las alianzas correctas se da un seguimiento.

Afirmó que en las reforestaciones en lugares públicos se tienen apoyos de los gobiernos, se solicitan los permisos correspondientes para reforestar, en zonas privadas se buscan asociaciones civiles las que se suman al apoyo.

Se trata, dijo que sociedad, gobierno y empresas privadas trabajen juntos para lograr mejores resultados en acciones a favor del medio ambiente.

Se trata, agregó, que se siembren por lo menos dos árboles por cada uno que se pierde, se requieren más áreas verdes para los habitantes, en Puebla tenemos parques de alta calidad, mientras más podamos concretar esos esfuerzos entre sociedad civil, empresa privada y gobierno ayuda mucho a dar una mejor calidad de vida a los habitantes.

Comentó que tenemos un gran futuro, los niños y jóvenes cada vez están más conscientes de la necesidad de cuidar el medio ambiente, cada vez tenemos mejor educación ambiental, se debe empezar la educación muy temprano con los niños.

Indicó que ya son diversas asociaciones y empresas que se suman a esta tarea ambiental, adoptan áreas verdes, lo que se necesita es hacer más esfuerzo en la zona metropolitana para sembrar más árboles.

Explicó que en varios estados es a misma población la que se suma a cuidara las zonas verdes, tener espacios de esparcimiento donde puedan convivir, jugar.

Lo que necesitamos, agregó, es trabajar más en educación ambiental para que cuando se hagan las cosas sea en forma planeada para mantener las zonas verdes

Informó que el grupo Providente fue reconocido por décimo cuarta ocasión como una empresa socialmente responsable. Por el Consejo Mexicano de la Filantropía.

<https://www.rxpuebla.com/el-grupo-provident-se-suma-a-la-reforestacion-en-puebla/>